

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

未来へつながる通信

vol.108

発行：令和4年10月25日 袋井市教育委員会

幼小交流で「小1プロブレム」を解消へ

～高南小5年生と子育てセンターにじいる年長児が交流会を開催～



【グループごとに様々なゲームをして交流を深める】

幼小接続・交流



【音楽室でいろいろな楽器を手にとって】

10月21日に、高南小5年生と子育てセンターにじいるの年長児が、交流会を行いました。全体会の後、グループを作って、しりとりやジェスチャーゲーム、はんかち落としなどのゲームを楽しみました。後半は学校探検を行い、学校がどんなところか知りました。園児たちは「お兄さんがやさしかった。小学校に上がるのが楽しみ」「小学校は広くて、たくさんの部屋があるから、いろいろなことができそう」など、小学校生活への希望を口々に話してくれました。

今回交流した子どもたちは、来年度の小学校6年生と1年生にあたります。入学前からこうした交流を継続し、来年度につながることで、園児に小学校生活への希望や安心感をもたせ、小1プロブレム（1年生が小学校生活になじめず、落ち着かない状態になること）の解消をねらいます。

※WEBサイト「ふくろい教育ドットコム」のURLならびにQRコードはコチラ

<https://fukuroi-kyouiku.com>



「未来へつながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。 袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221